
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1579/2021 der CDU im Ortsbeirat betreffend Mombacher Hochbrücke 
(CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Gibt es inzwischen seitens der Verwaltung Fortschritte bei der Erstellung eines Zeitplans für 
den Rückbau der Hochbrücke? 
 
Es wurden bisher Planungsgrundlagen für die Ausschreibung erstellt, darunter u.a. Leitungs-
pläne im Einflussbereichs der Hochstrasse; Material- und Schadstoffbeprobungen und eine 
Machbarkeitsstudie zu temporären Abstützungsmaßnahmen im Hinblick auf den Rückbau. Die 
Planungen und Abbrucharbeiten werden im Vergabeverfahren des wettbewerblichen Dialogs 
beauftragt. Ein genauer Zeitpunkt des Abbruchbeginns ist daher aktuell noch nicht festgelegt. 
Die Beauftragung und Durchführung wird schnellstmöglich erfolgen. 
 
 
Warum ist man in Mainz im Gegensatz zu Wiesbaden nicht in der Lage, trotz einer seit Jahren 
bekannten Situation den Rückbau bisher fertig zu planen?  
 
Seit der Zustand der Hochstrasse bekannt ist, wurden Maßnahmen unternommen, um die Si-
cherheit der Verkehrsteilnehmer zu gewährleisten und den Rückbau möglich zu machen, wie 
den Bau von Alternativtrassen und in Folge dessen die Sperrung der Hochstrasse. Darüber 
hinaus sind die Rahmenbedingungen zwischen den beiden Bauwerken Hochstrasse Mainz 
und Salzbachtalbrücke Wiesbaden nicht vergleichbar.  
 
 
 
Mainz, 23.11.2021 
 
gez. Steinkrüger 
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